



## PRÉFET DU BAS-RHIN

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

### COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 26 mai 2020

#### **Lutte contre les rodéos urbains : les contrôles s'intensifient dans le Bas-Rhin.**

Christophe Castaner, ministre de l'intérieur a rappelé récemment qu'une hausse de 15 % des interventions pour des rodéos urbains avait été constatée pendant la durée du confinement.

Ces rodéos mettent en danger non seulement les personnes qui croisent le chemin de ces scooters, quads ou motos mais aussi les pilotes eux-mêmes.

Les rodéos sont aujourd'hui considérés comme des délits passibles de deux ans de prison et de 30 000 euros d'amende.

Josiane Chevalier, préfète du Bas-Rhin a souhaité que des contrôles soient organisés pendant le week-end de l'ascension à Strasbourg pour lutter contre ces comportements dangereux.

Ces contrôles, répartis sur 3 jours, ont mobilisés 43 effectifs de la police de sécurité du quotidien sur 3 secteurs différents.

Ils ont abouti à 6 interpellations et à la constatation de 7 délits.

Ce ne sont pas moins de 35 procès-verbaux qui ont été dressés par les forces de l'ordre et 7 véhicules ont été saisis.

Ces contrôles s'inscrivent dans une volonté forte de lutter contre ces pratiques qui peuvent mettre en péril la vie des personnes.

Le ministre de l'intérieur a souhaité confier à deux députés, Natalia Pouzyreff et Catherine Osson, la mission d'élaborer un plan anti-rodéos qui permettra un travail global de prévention et de répression.

#### **Contact presse :**

Bruno Iossif  
07 72 34 91 14  
bruno.iossif@bas-rhin.gouv.fr